



Invitation presse

Vendredi 13 octobre 2023

Inauguration de l'EHPAD André Léo, écrivaine féministe

Mardi 17 octobre à 15h30

► 20 rue Eugène Sue

En présence de

- **Eric Piolle**, Maire de Grenoble
- **Pierre Bejajji**, Président d'Actis
- **Joëlle Hours**, Conseillère départementale
- **Loïc Mollet**, Directeur de l'ARS
- **Kheira Capdepon**, Adjointe aux Aîné-es, aux Aidant-es, à l'Intergénérationnel et à la Fracture Numérique

Construit par Actis et le cabinet d'architecture Atelier A, géré par le CCAS de la Ville de Grenoble, l'Établissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes (EHPAD) André Léo a ouvert ses portes en septembre 2022 et accueille 84 résident-es. L'inauguration commencera par les discours des autorités et sera suivie d'une visite et d'un cocktail avec animation musicale.

Le port du masque et le respect des précautions sanitaires sont obligatoires au sein de l'établissement.

Bâtiment écologique, l'EHPAD André Léo, écrivaine féministe, a été conçu pour pouvoir assurer l'accompagnement de personnes âgées dépendantes. Une cinquantaine de personnes, tous métiers confondus, accompagnent au quotidien les résident-es. L'EHPAD André Léo accueille spécifiquement deux unités Alzheimer (Unité Psycho-Gériatrique (UPG)) soit 28 places, destinées aux personnes atteintes de maladies neurodégénératives.

Jardin ombragé et pédagogique, salles conviviales, grand espace central donnant sur le jardin en rez-de-chaussée,

vastes salles à manger très lumineuses en étage, salle coiffeur, salle d'animation, salle des familles... Mais aussi salle de repos en rez-de-chaussée, une terrasse privative, un cadre de vie agréable pour le personnel soignant... L'EHPAD propose à son personnel d'établissement un cadre de travail agréable et un espace de vie confortable pour les résident-es.



Un tiers-lieu au cœur de l'EHPAD, ouvert sur le quartier afin de créer du lien : le Café Léo

Le Café Léo est un espace accueillant les résident-es, leurs proches, les agent-es et les personnes extérieures, autour d'une multitude d'activités partenariales qui créent du lien, en particulier intergénérationnel.

Un programme des activités est établi chaque mois. Les premiers mois d'ouverture de l'établissement ont permis de tester les usages du café et d'avancer sur l'aménagement final qui aura lieu en 2024.

Grenoble est engagée dans la démarche participative «Ville Amie des Aîné-es» de l'Organisation Mondiale de la Santé depuis 7 ans. Elle a obtenu le label niveau or en décembre 2021 et s'engage à ce que la ville soit un territoire accueillant, inclusif et bienveillant à l'égard de chacun-e, quel que soit son âge ou ses possibilités.

Participation à la Semaine Bleue, livraison d'établissements pour personnes âgées, un personnel formé et dédié à la question du vieillissement, des partenariats renforcés... Ces dernières années, **Actis s'investit et multiplie les projets autour du vieillissement.**

Déroulé

L'inauguration débutera par les discours des autorités présentes, et sera suivie d'une visite de l'établissement par le directeur de l'établissement, l'adjointe aux Aîné-es Kheira Capdepon et un architecte de l'Atelier A. Un cocktail aura ensuite lieu avec une animation musicale du groupe Quin Quin.